

[Bericht aus dem Main Echo - Ehrungen der KKSG Sulzbach](#)

12 Mär 2019

Von Ingo Geiß, (Kommentare: 0)



Ehrungen der KKSG Sulzbach

Im Rahmen der diesjährigen Jahreshauptversammlung der KKSG Sulzbach wurden Mitglieder für ihre langjährige Treue zum Verein und für besondere Verdienste ausgezeichnet. Der Präsident des Gau Maintal Otto Rummel führte nach seinen Grußworten die Ehrungen durch: Für 50-jährige Mitgliedschaft wurden Dagmar Schüßler und Berthold Fiege mit dem goldenen Ehrenzeichen und Urkunde ausgezeichnet. Für besondere Verdienste um den Verein wurden vom Gau Maintal die Jugendleiterin Michaela Kraus, der Schatzmeister Stephan Matyssek und der Schriftführer Martin Blank geehrt.

Kommentare

Einen Kommentar schreiben